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Hou là, il y en a à dire…

http://resistancerepublicaine.com/2015/scandale-un-policier-bl
esse-un-jeune-musulman-qui-lancait-des-petards-a-2-h-du-matin/

Déjà, des tirs de flash-ball j’en ai reçu plusieurs !

Non, je ne plaisante pas, et je ne suis pas masochiste, c’est
juste qu’un mannequin genre crash-test, ça ne parle pas, on ne
peut qu’analyser les dégâts, faut donc bien tester sur des
hommes (je ne recommande pas si vous n’êtes pas TRÈS sportif)

On a commencé avec des puissances faibles, et, graduellement
on a augmenté la chose.

Au final, on obtient, à moins de 20 mètres…
L’équivalent d’un très gros coup de poing asséné par un boxeur
catégorie poid lourd (la mienne) ET C’EST TOUT ! Infiniment
moins violent qu’un coup de pied en pleine tronche !
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Défaut, car il y en a un, la visée n’est pas très précise, et,
en effet, si votre cible est cardiaque ça peut être fatal,
mais c’est très rare (moins de 1%)

Mais, en terme de neutralisation non létale, c’est encore ce
qu’il y a de plus simple et de moins dangereux.

La blessure subie par ce jeune homme, un copain à moi à eu à
peu près la même (difficile de viser je le répète)
Peut-être pas EXACTEMENT la même, c’était il y a longtemps,
mais le principal c’est que lui aussi a dû subir l’ablation
d’un testicule (le testicule manquant étant remplacé par une
prothèse)

Vous savez combien d’enfants ce type a fait à sa femme ?
… SEPT !

Merci, mes burnes vont bien, mais sans l’adoption de notre
petite Laeticia…
Je n’aurais eu « que » QUATRE enfants avec ma femme, je suis
battu à plate couture sur ce coup, dur pour un gars qui aime
être au top comme moi.

Revenons au défaut de visée.
Le mieux, c’est de viser le foie.
On tente d’éviter la cage thoracique pour ne pas briser des
côtes  près  du  coeur  ou  des  poumons,  car  cela  pourrait
occasionner  des  éclats  bien  plus  graves.

Navré, mais définir où est le plexus solaire, le foie, juste
en dessous, sur un type en chemise de nuit…
De nuit… Franchement ça doit pas être très simple.

Un pantalon, une ceinture, ça vous donne des indications.
Être vêtu en drag-queen à la gay pride… Ça n’en donne AUCUNE !

Ce jeune homme n’avait rien en main ?
J’ai un doute.
Je sais que des CRS idiots ont balancé de la lacrymo sur la



manif pour tous, mais, à part cet exemple, on en a d’autres ?

Ben non, car sans menace, un flic français ne tire pas !

Donc, il avait quelque chose en main, il lui suffisait de le
lâcher et c’était bon.

J’ai aussi connu un CRS, un bon, à la manif pour tous…
Il n’aurait pas obéi à cet ordre absurde.

Un jour, il s’est retrouvé face à un idiot qui avait une bombe
artisanale en main, pas un truc très puissant, mais ça, sur le
coup, vous n’en savez RIEN !

Donc, il met le gars en joue en lui intimant l’ordre de jeter
l’objet au loin, vers un lieu où il n’y avait personne.

L’autre panique…
Reste tétanisé…
Sa bombe lui a arraché la main !

La haute hiérarchie à reproché à ce CRS de ne pas avoir visé
au moins le bras ! ! !

Une  blessure  au  bras  n’est  pas  mortelle,  la  bombe  aurait
sûrement rebondi plus loin, il y aurait eu moins de dégâts
(peut-être)

Ici, les forces de l’ordre étaient apparemment presque sur
deux actions en même temps…
On n’a pas le temps de viser correctement, pas le temps de
réfléchir, sinon, comme l’a rappelé Claude Laurent dans un
article récent, on reçoit la Légion d’honneur, mais à titre
posthume.

Et franchement, ce jeune homme aurait eu à faire à moi, dans
une émeute en terre d’islam…
C’est sa tête qui aurait disparu !

Vous êtes musulmans, vous voulez vivre en France ?



Vivez comme des Français !

Vous verrez, ça évite beaucoup d’ennuis !

Pourriez déjà commencer par respecter le sommeil des gens qui
bossent pour payer vos aides et vos allocations ?

Ça serait un début.

Sinon, ben, il y a 57 pays membres de l’OCI, vous devriez y
être heureux.

L’Etat providence et islamophile ne devrait pas trop vous
manquer, vous êtes,  » la meilleure communauté qu’on ait fait
surgir parmi les hommes non ? «

Philippe Le Routier


